
令和６年 第７回愛知中部⽔道企業団⽔道料⾦審議会 会議録 
 
 
【⽇ 時】 令和６年９⽉２７⽇（⾦） 午前 10 時〜午前 10 時 20 分 
 
【場 所】 愛知中部⽔道企業団 ３階⼤会議室 
 
【次 第】 １ 答申 
      ２ 企業⻑あいさつ 
      ３ 会⻑あいさつ 
      ４ その他 
 
【出席者】＜委 員＞ 鵜飼 貞雄（豊明市議会議員） 
           ⼤橋 ゆうすけ（⽇進市議会議員） 
           塚本 克彦（みよし市議会議員） ※会⻑ 
           岡崎 つよし（⻑久⼿市議会議員） 
           髙⽊ 佳⼦（東郷町議会議員） 
           伊藤 裕（豊明市商⼯会⻑） ※副会⻑ 
           原⽥ みすぎ（みよし市給⾷協会事務局⻑） 
           ⻄脇 幹⼈（元愛知県職員） 
           加藤 清和（税理⼠） 
     ＜事務局＞ 近藤 裕貴（企業⻑（⽇進市⻑）） 
           ⼭⽥ 紀夫（局⻑） 
           ⼭⽥ 浩司（副局⻑） 
           近藤 隆徳（次⻑（管理）） 
           ⾕澤 英⼀（次⻑（営業）） 
           鈴⽊ 由紀夫（次⻑（技術）） 
           上村 知由（専⾨監兼総務課⻑） 
           ⽩井 淳（経営企画課⻑） 
           ⼸⽮ 太（営業課⻑） 
           岡本 弘⽂（事業推進課⻑） 
           宮⽊ 智彦（経営企画課課⻑補佐） 
           鈴村 勝也（経営企画課主任主査） 
           ⽵⾕ 省吾（経営企画課主査） 
           ⼩島 千明（経営企画課再任⽤職員） 
 
 
【会議の摘要】 
 １ 答申 
   〜 会⻑により答申書全⽂を朗読後答申 〜 
 



 ２ 企業⻑あいさつ 
・会⻑始め委員の皆様には１⽉２９⽇から６回にわたり慎重なご審議をいただき、「適正

な⽔道料⾦⽔準」として答申をいただいた。 
・様々な物価が⾼騰している中での「適正な料⾦⽔準」となると値上げ改定が前提とな

り、お客様への負担を強いることになるという⼤変⼼苦しい中でご審議いただいたこ
とに重ねて感謝申し上げる。 

・答申内容については、⼗分に尊重させていただき、⽔道事業の使命である「安全で良質 
な⽔道⽔を適正料⾦で安定的に供給すること」を職員⼀丸となって取り組んでいく。 

・附帯意⾒をいただいたので、社会情勢をしっかりと勘案し、適切な料⾦改定に向けた
⼿続きを進めていく。 

・今後は、この答申を踏まえ、１２⽉の定例会に条例改正案を上程する予定をしている。 
・審議会はこの答申をもって審議が終わり、委員の皆さまは解任となるが、企業団の事

業運営に対し、引き続きご指導とご協⼒をお願い申し上げる。 
  
 
 ３ 会⻑あいさつ 
  ・企業⻑から諮問を受け、審議をしてきたが、今回が最後の審議会となる。 
  ・企業⻑からも話があったように、物価⾼騰の中、料⾦値上げが前提の審議であり、⼤

変⼼苦しい審議だったと思うが、本⽇こうして審議会での意⾒を取りまとめた答申を
企業⻑に渡すことができ、次世代への⽔道事業の健全経営、そして安全、安⼼で安定
供給できる⽔道事業運営の道筋ができた。 

  ・また、市町では９⽉議会で下⽔道料⾦の値上げも審議されていると聞いており、同時
期の値上げになるという形であるため、しっかりとお客様のご理解を得られるよう広
報に積極的に⼒を⼊れていただきたい。 

・委員の皆様のご協⼒に、厚く御礼を申し上げる。 
 
 

４ その他 
 事務局あいさつ 

・厳正なるご答申をいただき感謝申し上げる。 
 ・会⻑始め委員の皆様には、慎重なる審議を賜り厚く御礼を申し上げる。 
 ・審議会中は事務局として⾄らぬ点が多々あったことをお詫び申し上げる。 
 ・答申内容については、⼗分に尊重させていただき、今後は料⾦改定案に関するパブリ

ックコメントを１０⽉に実施し、給⽔条例の改正案を１２⽉議会に上程する予定であ
る。 

 ・今後とも何かと指導を賜ることをお願い申し上げる。 
 

午前１０時２０分終了 


